



PAROISSE SAINT-PIERRE DE PLAISIR

POUR PREPARER DIMANCHE PROCHAIN :

Notre Seigneur Jésus Christ Roi de l'Univers

Dimanche 26 novembre 2023

Année A

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 25, 31-46)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche.

Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : 'Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !' Alors les justes lui répondront : 'Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu...? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?' Et le Roi leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.'

Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : 'Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.' Alors ils répondront, eux aussi : 'Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?' Il leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.'

Et ils s'en iront, ceux-ci au châtiment éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

- Acclamons la Parole de Dieu !

Contexte :

Sur la terre il y a beaucoup d'injustices et le mal semble souvent triompher. Le jugement est une exigence de la justice de Dieu. Ici le jugement est présenté comme une séparation entre les bons et les mauvais. Mais la frontière entre le bien et le mal passe plutôt au milieu de notre cœur.

Tous les êtres humains seront jugés, ceux qui connaissent Jésus et ceux qui ne le connaissent pas. Nous serons jugés sur notre disponibilité à poser des actes de miséricorde et à nous laisser saisir par nos frères et sœurs, en particulier par ceux qui sont dans la détresse.

Jésus s'est fait infiniment proche d'eux en mourant sur la Croix. Il nous invite à le reconnaître dans nos frères et sœurs.

Pistes de méditation :

1. La parabole m'invite à réfléchir sur mes actes de charité et de miséricorde.
2. Jésus se fait le frère des plus petits, des plus pauvres, de ceux qui ne comptent pas aux yeux des autres. Est-ce que je sais reconnaître sa présence en eux ? Est-ce que j'accepte de me laisser saisir par eux ? Mon regard sur eux est-il celui du monde ou celui de Jésus ?
3. Les pauvres, du fait même de leur pauvreté, sont souvent très unis à Jésus. Est-ce que je suis prêt à me laisser évangéliser par eux et à accueillir d'eux la Parole de Dieu ?